## AK.SKI

## BECAUSE SKIING IS ART!



AK, also Aldo Kuonen, hat seinen Kindern Francesca und Marco defintiv den Ski-Virus hinterlassen. Zusammen mit Jean-Pierre (rechts) bilden sie heute ein Power-Trio, das in der Skiszene seinesgleichen sucht. Sie fahren nicht nur selber spitzenmässig Ski (man schaue sich die Videos an!), sondern sie bauen, tüfteln und verbessern seit vielen Jahren ihre Skier.

Das bescherte ihnen nicht nur erfolgreiche Kollaborationen mit Dior, Porsche oder Hublot, sondern brachte ihnen auch eine treue Stammkundschaft und ein breites Händlernetz ein. Ihre Manufaktur in Stans ist eine Mischung von Treffpunkt für Ski-Liebhaber, Fotostudio, Produktions- und Lagerhalle. Auf jeden Fall immer einen Besuch wert, guten Kaffee inklusive. Empfehlenswert vor allem im Sommer, wenn das Team mal nicht auf Dauerreise durch die alpinen Schneewelten Europas ist.

Francesca: «Eigentlich sind wir das klassische Familienunternehmen. Nur 'klassisch' passt nicht so zu uns. Wir sind zwar mit Schweizer Werten aufgewachsen und schätzen diese, wir lieben aber das Spezielle, manchmal sogar das Schräge, Mainstream ist nicht so unser Ding. Wenn irgendwie möglich haben wir gerne das Beste und setzen auch alles daran, dies selber zu bieten. Wir brauchen die Herausforderung, Neues zu kreieren, nie Dagewesenes zu probieren, um Dinge entstehen zu lassen, die uns selbst begeistern.

AK steht für beste Qualität und den persönlichen Kontakt. Ein AK Ski wird stets aus den erlesensten Materialien von Hand gefertigt. Wir verarbeiten Werkstoffe, auf die sonst nur Rennfahrer Zugriff haben. Diesen Unterschied spürt auch der Gelegenheitsfahrer. So wie er unsere Leidenschaft spürt: Wir entwickeln und bauen jeden Ski, als wäre er für uns selbst.»

## @ HANDMADE!

No doubt about it, the brainchild and founder behind AK inadvertently passed on his ski bug and passion for technological perfection to his children Francesca and Marco. Today, together with their colleague Jean-Pierre (right in the photo) they form a power trio that is unparalleled in the ski scene. Not only are they themselves excellent skiers (check out their videos that speak for themselves!), but for many years they have been building, tinkering with and finding ways to improve the already excellent skis of the late legend that was Aldo Kuonen († 2012) – aka AK.

This relentless innovation has not only led to successful collaborations with Dior, Porsche or Hublot, but also brought with it a loyal customer base and broad dealer network. Their factory in Stans, central Switzerland, is a mixture of meeting place for ski lovers, photo studio, production and storage hall. Definitely always worth a visit, especially in the summer months when the team is on site and not on tour through the alpine snow world of Europe.

AK stands for top-notch quality and personal contact. An AK ski is always handmade from the finest materials; often with materials that only racing drivers have access to. Even casual skiers will feel the difference. It's why AK develops and builds every ski as if it were for themselves.



WWW.AK-SKI.CH



